

まつら荘



だより

食中毒に注意しましょう！！

今年は例年に比べて気温が高い日が続いております。食中毒が発生しやすい季節になりました。食中毒は原因となる細菌やウイルスが食べ物に付着し、体内へ侵入することによって発生します。食中毒を防ぐには、細菌などを食べ物に「つけない」、食べ物に付着した細菌を「増やさない」、食べ物や調理器具に付着した細菌やウイルスを「やっつける」という3つの原則からなります。

- ① 手を洗い細菌やウイルスを「つけない」
- ② 食材を低温で保存し「増やさない」
- ③ 加熱処理して細菌やウイルスを「やっつける」



以上の3つのポイントをおさえて食中毒を防ぎましょう！まつら荘内への飲食物の持ち込みは禁止しております。施設内での感染予防のため、ご家族も発熱・下痢・嘔吐などの症状がある際は、ご面会を控えて頂くよう、ご協力をお願いいたします。

お知らせとお願い

- 5月に入り少しずつ暖かくなってきましたので、掛布団や衣類の調節をお願いします。
- 再度のご案内ですが、当施設では金銭・貴重品の持ち込みは原則禁止としておりますので、改めてよろしくお願いします。

各フロアの取り組み

デイケア 恒例のクッキングです!(^^)! 桜とよもぎの薄皮焼きを手作りしました。もちもち食感で美味しかったです。

2F 時間が空いた時に折り紙などをしています。「手がきかんぱい」と言われながらも一生懸命に織られていました。

3F 利用者様が手形を押して鯉のぼりを作成しました。クッキングでは三色団子を手作り！とても美味しく食べられました。

4F まさかりかついだ金太郎！利用者様が作った飾りで、個性溢れる金太郎が完成。とてもかわいらしいと皆さま大喜びでした。

5F 鯉のぼりを作りました。職員が書いたイラストに利用者様一人一人好きな色を塗りました。色とりどりの鯉のぼりが元気に泳いでいます。

新入職員紹介



理学療法士
成富 美咲

6年ぶりにまつら荘に戻ってきました。建物も変わり、分からないことも多くご迷惑をお掛けすると思いますが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。



支援相談員
野崎 孝行

4月よりめづら荘から異動してきました。わからない事ばかりですが、皆さんよろしくお願いします。